



栄小学校だより

令和5年3月8日(水) No.43

○児童会役員選

3月8日(水), 1限目に体育館にて3年生・4年生・5年生が、「令和5年度 前期児童会 役員候補立会演説会&投票」を行いました。

3月に入り, 児童会でも新年度の準備を進めています。6年生が学校に残っている間に引継などがスムーズにできるように卒業前のこの時期に立会演説会&投票を行います。

立候補者と応援者がみんなの前で候補者のアピール演説をします。3年生~5年生は, その演説を真剣に聞いていました。

立候補者は, 「あいさつをしっかりとできる学校にしたい」, 「みんなが明るく笑顔で登校できる学校にしたい」, 「全校での活動を増やしたい」, 「業間にみんなでドッジボールがしたい」など当選した後の公約をしっかりと話をしていました。

明日, 発表される当選した新役員のみなさん, 栄小学校児童会の代表として一層の努力をしてください。よろしくお祈りします。



○防災授業(5年)

3月3日(金)の6限目に5年生が防災学習を行いました。講師の先生は, 三重県地球温暖化防止活動推進センターの吉田さん, 落合さんと鈴鹿市役所防災危機管理課の藤田さん, 鈴木さんです。

前半は, 自然災害の種類や恐ろしさを学習し, 自分たちがどのような生活をしていく必要があるか話していただきました。

後半は, もしも災害に遭遇したらどのように対処したらよいかを小学生に分かるようにお話をしてくださいました。また, 災害が起こる前に普段から避難場所や行動シミュレーションの確認や避難食・避難グッズの準備の必要性を教えてくださいました。



○ダンボールクラフト出前授業（3年）

3月7日（火）の2限目、3限目に3年生が「ダンボールクラフト出前授業」を受けました。この授業は、モノをつくる楽しさを子どもたちに伝えたい。そんな想いで本田技研株式会社（Honda）が展開するモノづくりの入門プログラムです。総勢13名の方たちが講師・サポートスタッフとして授業をしてくださいました。

ダンボールクラフトは、ハサミを使わずにダンボールパーツを接着剤で接合して一つの作品を作り上げていきます。3年生は、「フォーミュラカー」を製作しました。

ボランティアスタッフのサポートのもと、子どもたち一人ひとりがモノづくりにチャレンジしました。時間をかけながら、丁寧に作業を進めていきます。

2時間かけて作り上げた作品はとても素晴らしいものでした。大切に家で飾ってください。貴重な体験ができました。



○栄幼稚園児が1年生授業体験

3月7日（火）の2限目に栄幼稚園児が、1年生の授業体験をしました。幼稚園のみなさんもあと1ヶ月で小学生となります。小学校とはたくさんの交流学习をしています。今日は「一緒にお勉強」です。算数の「三角形の形づくり」を勉強しました。

三角形のマグネットシートを何枚か使って、様々な形づくりにチャレンジです。うまくできたグループは作り方や形をみんなに発表します。1年生は、お兄さんお姉さんとして、幼稚園児と一緒に試行錯誤しながら勉強をしていました。その姿を見て、「成長してきているなあ」と感心しました。



※令和4年度卒業式の練習が3日から始まっています。小学校の最大のイベントである「卒業式」に向けて、卒業生である6年生と在校生代表で出席する5年生が緊張しながら集中して練習に取り組んでいます。卒業生、保護者・来賓の方々、在校生、教職員と参加する全員の協力のもと、素晴らしい卒業式にしましょう。